

Liebe Gründungsmitglieder des damaligen Heimatvereins,  
liebes Ehrenmitglied Manfred Wössner,

vor 20 Jahren wurde Dank Ihrer Initiative der „Heimatverein“, der sich mittlerweile „Heimat- und Geschichtsverein“ nennt, gegründet. Der Verein hat sich seither stetig entwickelt und ist heute im Vereinsleben der Gemeinde Denzlingen sehr gut etabliert. Dazu hat nicht nur Ihre Initiative als Gründungsmitglied beigetragen. Auch Ihre langjährige wertvolle Unterstützung in verschiedensten Funktionen und Aufgabenbereichen – und nicht zu vergessen – auch als Beiträge zahlendes Mitglied hat dies ermöglicht.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie daher persönlich zur Eröffnung einer kleinen Ausstellung im Rathaus Denzlingen einladen. Sie besteht aus Tafeln einer Denzlingen-Ausstellung, die das vor einigen Jahren leider verstorbene Mitglied Manfred Führig aus Anlass der 1000-Jahr-Feier der Gemeinde im Jahr 1984 mit Hilfe anderer späterer Heimatvereinsmitglieder realisiert hat und die seit ihrer Präsentation im Jahr 1984 im Archiv der Gemeinde schlummert. Wir freuen uns, wesentliche Teile dieser Ausstellung nun für einige Tage wieder zum Leben erwecken zu können.

Die Ausstellung wird eröffnet am 7. September 2014, 17.00 Uhr im neuen Rathaus in Denzlingen mit Grußworten von Bürgermeister Markus Hollemann und dem Gründungsmitglied und ersten Vereinsvorsitzenden Bernd Massem.

Wir freuen uns über Ihr Kommen.

Joachim Müller-Bremberger

Roland Zimmermann